



Miércoles 11 de Julio, 2018
“Conociendo Raixa”

El día de hoy fue un día excelente, conocimos a los miembros del Rotary Club Calvià Internacional, que nos acompañaron toda la jornada: la mayoría si no es que todos hablaban en inglés y eso fue excelente ya que nos entendimos perfectamente entre todos desde el inicio.

Los tres conductores Peter, Werner y Mirella llegaron por nosotros al hostel, tomamos un café rápidamente y comenzó el paseo en carretera a algunos nos tocó ir en un vehículo deportivo convertible y la vista fue increíble. Los demás nos esperaban en Raixa, coordinados por Saskia.



Llegamos a la finca Raixa , invitados por el Consell de Mallorca y el RC Mallorca a una visita guiada, y desde el primer segundo la guía del tour nos trató de maravilla en un instante nos volvimos amigos y la pasamos increíble conociendo u aprendiendo muchas cosas nuevas.

Raixa es una posesión de origen árabe situada a los pies de la Sierra de Tramontana, dentro del municipio de Buñola, Mallorca. Posee unos de los jardines más importantes de la isla.

En tiempos de la dominación árabe, Araixa era al nombre con el que se conocía el valle que ya tenía una alquería, la cual paso por manos de diferentes familias que la han ido ampliando hasta adquirir el aspecto actual. En el año 1229 el rey Jaime I de Aragón conquista la isla de Mallorca y hace un reparto de sus tierras entre sus colaboradores. Raixa fue dada al conde de Ampurias Ponce IV el 11 de mayo de 1234. La familia más representativa, que la poseyó más siglos y que realizó los cambios más significativos en Raixa fue la familia Despuig, condes de Montenegro y Montoro.

En 1993 Raixa fue declarada Bien de Interés Cultural por su alto valor histórico y artístico. En el año 2002 la "possessió" fue adquirida por la Fundación Parques Nacionales y el Consell de Mallorca



Es un lugar increíble lleno de enormes jardines y para poder cuidarlos y mantenerlos cuentan con una gigantesca reserva de agua de aproximadamente 7 metros de profundidad, para que el agua de la reserva se conserve limpia tienen peces que se encargan de comer las algas.



Después de caminar y tomar el sol mientras aprendíamos fuimos a comer todos juntos a **Celler “Sa Premsa”** que en realidad se ha vuelto uno de nuestros restaurantes favoritos en Palma ya que tiene muchos platos típicos de Mallorca.



Por último asistimos al Colegio de Dentistas y entregamos un banderín y todo nuestro agradecimiento a la representante del conferencista, a partir de las 7 de la tarde fue libre y la pasamos conociendo más de Palma.

